

## Le musée de la Résistance ouvre « *les sentiers de la mémoire* »

« Les sentiers de la mémoire » est un projet imaginé par Fernand Leblanc, président du musée de la résistance et de la déportation de Fargniers. En sommeil depuis quelque temps, voilà qu'ils renaissent avec l'aide de la directrice des lieux, Hélène Luisin. Les communes du territoire ont été sollicitées pour organiser des réunions afin de rassembler les anciens qui auraient des informations, des photos et documents sur la Seconde Guerre mondiale dans le Chaunois et le Ternois. Condren a été la première commune à répondre. Une première réunion s'est déroulée et a permis de découvrir de petites histoires qui ont fait la « grande ». L'objectif étant d'obtenir le maximum d'informations auprès de ceux et celles qui sont encore vivants et qui ont vécu cet épisode douloureux. À terme, certains lieux pourraient être identifiés comme sites historiques. Pour ceux que cela intéresse, les prochaines réunions auront lieu les 23 avril et 28 mai, salle Brunehaut à Condren.



[Agrandir la photo](#)

D'anciens documents de la Seconde Guerre que certains ont fait partager lors de la première réunion.

---